

■ En solo 2,5 meses

## Alcaldía de Cali invierte \$3.400 millones en mejoramiento vial de 25 barrios



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 15 de Julio, 2024

La Alcaldía de Santiago de Cali destinó más de \$3.400 millones para la recuperación de 25 tramos viales en igual número de barrios de la ciudad.

Las obras comenzarán en el segundo semestre de 2024, que se completarán en solo 2,5 meses, y beneficiarán a más de 480.000 caleños.

Estas intervenciones forman parte de la mejora de la seguridad vial y movilidad en las comunas 6, 7, 11, 13 y 21.

El proceso licitatorio, supervisado por el equipo de la Secretaría de Infraestructura, contó con una participación de 81 oferentes, lo que representa un aumento del 300% en comparación con años anteriores.

“El proceso licitatorio, que se cerró el pasado 13 de junio, contó con una participación sin precedentes, mostrando el interés y compromiso del sector de la infraestructura con nuestra ciudad”, indicó Luz Adriana Vásquez Trujillo,

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Taxistas de Cali anunciaron su participación en el paro nacional contra el transporte ilegal](#)



[Bajas de Colombia para la final de la Copa América ante Argentina generan preocupación](#)



[Dragoneante del Inpec tuvo relaciones íntimas con una reclusa y lo destituyeron](#)



[Si gana la tricolor este domingo, ¿Colombia tendrá día cívico?](#)

secretaria de Infraestructura de Cali.

## Empresas seleccionadas

Las empresas seleccionadas para llevar a cabo las obras son Sociedad Multintec SAS y Sociedad Global Engineering and Design SAS.

La Sociedad Multintec SAS intervendrá 12 tramos en las comunas 13 y 21, con un presupuesto de \$1.876.977.634. Por su parte, la Sociedad Global Engineering and Design SAS intervendrá 13 tramos en las comunas 6, 7 y 11, con un presupuesto de \$1.559.459.544.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder Garcés, resaltó la importancia de estas obras para la ciudad.

“Recuperar la malla vial es fundamental para garantizar una mejor movilidad y seguridad para todos los caleños. Esta inversión refleja nuestro compromiso con el desarrollo y el bienestar de Cali”, afirmó.

Además de mejorar la infraestructura vial, estas intervenciones buscan generar empleo y dinamizar la economía local.

La Administración Distrital reafirma así su compromiso con una gestión transparente y eficiente, que responda a las necesidades de la comunidad.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** →

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

### Cali refuerza controles al transporte informal con 837...

En lo corrido de 2024, la Secretaría de Movilidad Distrital intensificó sus...

### Política de seguridad en Cali: Expertos analizan desafíos

En una sesión reciente del Concejo de Cali, se discutió la urgencia de...

### Conozca la razón detrás de los cambios en el gabinete de Eder

La Alcaldía de Cali anunció una serie de cambios en su gabinete, con el...

